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@张瑞敏 海尔集团

董事局主席

青 岛 有 句

老话叫“死店活

人开”，企业即

人，是说所有的

资产要增值都

要靠人，人是企

业的关键。管理

即借力，就是看企业有没有开阔的思路

整合更多的资源。特别是在互联网时

代，企业如果是封闭的就会一事无成。

@柳传志 中国著名企业家

投资家

出 于 自 己

和家庭的考虑，

努力过更好的

生活，实现一些

目标后，按部就

班过日子，享受

家庭的乐趣，这

是 所 谓“ 过 日

子”。还有一些人宁可冒着风险，也愿

意向前冲，寻求更大的人生价值，这些

就是“奔日子”的人。创业者，都是“奔

日子”的人。

微言堂

行政审批

何其多！1539

家受调查企业

每家每年平均

向政府申报审

批 项 目 17.67

个，审批时间

最长项目的平

均值为171.35天，其中最长约为1500

天。部分企业上交税费超净利润5倍。

@正和岛 正和岛官方微博

星报讯（实习生 何凡 记者 张华玮）

在打折成为现阶段各大商场的关键词

后，这股风潮也逐渐波及奢侈品市场。

记者日前走访市场发现，省城合肥的奢

侈品大牌们，大多选择在端午节前后放

出了低价，这较往年的打折季提前了将

近半个月。

合肥奢侈品提前进入打折季

在合肥银泰百货，记者看到，不少奢

侈品牌门口都挂出了“SALE”的折扣海

报 ，bally、coach 等 部 分 低 至 5 折 ，

Burberry、Tod's等部分低至6折，Fer-

ragamo、MaxMara等低至7折。此外，

还有部分品牌参加“满额买送”活动。这

预示着，今年首场大牌折扣季已然火热。

而在Gucci、Prada等品牌门口，虽

然没有看到折扣海报，但在工作人员的

引导下，记者还是看到了不少“减价”货

品。“减价产品中不仅有我们的经典款，

还有不少当季新款参加了活动。减掉的

价格相当于打了7折。”Cucci的店员告

诉记者，本轮折扣活动从6月10号开始，

并有可能一直持续到月底。

Prada店员也表示：“现在购买可以

提前抢到新货，往年要等到6月底7月初

才会有部分活动，还且多为过季款。”记

者看到一款原价为近 12000 元的新款

包，减价后价格不到8000元。

专家：奢侈品开始策划价格战略

“奢侈品经过了前几年在中国的大

力扩张，现在已经基本覆盖了国内的一

二线城市。没有了扩张效应，只能通过

价格战略来提高营收。”科大管理学院

副教授张瑞稳表示，“再加上电商、代购

网店的低价冲击，专柜的奢侈品销售逐

渐趋于理性。价格杠杆可能成为未来

奢侈品撬动消费者钱包的战略之一。”

合肥奢侈品市场今夏提前进入打折季
专家：奢侈品扩张效应结束后走向价格战略

昨日，记者从省商务厅获悉，今年前

5个月，我省实际吸收外商直接投资41.4

亿美元，同比增长23.2%，其中，5月当月

利用外商直接投资8.9亿美元，同比增长

21.1%。

从利用外资的地区看，1至5月，皖

北6市增幅领跑全省，共实际吸收外商

直接投资11.6亿美元，同比增长45.2%，

增幅高于全省近1倍。

据了解，1至5月，我省新批外商投

资企业91家，同比增长23.3%；合同外资

额10.9亿美元，同比增长23.2%。新引

入境外世界500强2家，为西班牙国家银

行和法国威立雅。

实习生 何凡 记者 张华玮

前五月皖北利用外资增幅领跑全省

国内上百家奶粉企业将在今日参加

由工信部组织的会议，以贯彻早前发布

的《提高乳粉质量水平、提振社会消费信

心行动方案》(即“双提”方案)。会议消息

一出，便有人表示，细则中有规定“奶粉

国内贴牌加工行为或不被允许”。一位

工信部消息人士对记者表示，细则中并

无此规定。而另一方面，蒙牛和雅士利

“强强联手”的消息，可能在本周揭晓。

日前有消息称，蒙牛已与雅士利国

际谈妥并购事宜，将收购对方51%的股

权。一位不具名专家认为，在婴幼儿奶

粉业务方面，蒙牛方面一直欠缺，而雅士

利近年来增长率较高，“内部有政府参

与，两家联姻的可能性很大”。有消息

称，蒙牛乳业和雅士利可能将在本周公

布重组公告。

《每日经济新闻》

工信部召百家奶企讨论“双提”细则
蒙牛收购雅士利或本周公布

财经资讯

2013年3月，住建部曾下发《关于进

一步加强城市个人住房信息系统建设管

理的通知》，要求地方做好个人住房信息

系统联网工作。

按照住建部的最初预想，在完成全

国40个城市住房信息联网工程后，今年

6月底前将实现500个城市住房信息联

网。而今，6月份只剩下10个工作日，但住

房信息联网工作的进展情况依旧不明朗。

住房信息联网是房产税全面扩围的基

础，而建立不动产统一登记制度，有助于推

动全国房产的住房信息联网。《证券日报》

住房信息联网大限将至 500个城市联网难

我这么带

队伍：1.创业初

期股权不能分

散；2.团队对领

导 人 也 有 考

验；3.弄明白员

工为何要跟你

干；4.不用空降部队；5.选人又红又专；

6.对干部充分授权；7.允许下面人犯错；

8.多引进战术人才，少引进战略人才；9.

只认功劳不认苦劳；10.做不到不要说，

说了一定要做到。

@史玉柱 巨人网络董事长

稽查“风暴”波及上市皖企
盛运股份董秘请辞 此前因涉泄露内幕信息遭调查

昨日晚间，上市皖企

盛运股份公司公告称，公

司副总经理、董事会秘书

刘玉斌因个人原因请

辞。6月 14 日，盛运股

份就已公告称公司副总兼

董秘因涉嫌泄露内幕信

息，被证监会立案调查。

而 5 月 29 日，上市

皖企神剑股份三位高管

被指涉嫌内幕交易并接

受调查；方兴科技则在购

买理财产品时“先斩后

奏”被责令整改。由证监

会掀起的稽查“风暴”已

波及皖企。

董秘涉嫌泄露内幕被调查

盛运股份6月14日发布公告称，6月9

日，公司高管收到中国证券监督管理委员会

上海稽查局下达的《调查通知书》。通知称：

“刘玉斌：因调查需要，根据《中华人民共和

国证法》的有关规定，我会决定对你涉嫌泄

露内幕信息立案调查，请予以配合”。

公开资料显示，刘玉斌为盛运股份副总

经理、董事会秘书，从2007年12月起担任

公司董事会秘书，2010年8月起被聘任为公

司副总经理。

有消息称，盛运股份曾在2011年 3月

15日发布2010年送转方案，在10股转增

10股的利润分配方案公布前一个半月，股

价出现明显上涨，而在方案公布后，股价反而

持续下跌。业内人士估计，刘玉斌可能与此

有关。公告也称，本次立案调查事项，是涉及

刘玉斌2011年发生相关事情的专项调查，但

不会对公司的正常经营活动产生影响。

昨日晚间，公司再发公告：公司副总经

理、董事会秘书刘玉斌因个人原因请辞。

违规购理财产品董事长“受罚”

涉嫌内幕交易的还有神剑股份。5月

29日，公司收到调查通知称，王敏雪、王学

良、吴昌国三位高管因涉嫌内幕交易，被证

监会立案调查。

同一天，方兴科技也收到安徽证监局责

令其整改的决定。该决定指出，方兴科技存

在“购买理财产品不及时披露”、“不事前履

行董事会程序”两项问题。

公告显示，方兴科技在4月用募集资金

购买了总金额5.8亿元的理财产品，但未及

时履行信息披露义务。且直到5月13日，

公司才召开董事会和监事会审议通过这一

购买理财产品的议案，也未通知保荐机构发

表意见，直到5月15日才对外公告。

对此，安徽证监局认为，以上问题反映

公司内控存在严重缺陷，信息披露和募集资

金管理违规。

6月15日，方兴科技公告称收到证监会

安徽证监局的“罚单”：董事长关长文被认定

为不适当人选，在公司做出免除其董事长、

董事职务之日起1年内不得担任上市公司

的董事、监事、高级管理人员职务或者实际

履行上述职务。总经理兼财务总监陈阿琴、

副总经理王永和也被出具警示函。关长文

和陈阿琴6月5日已向公司提交了辞职报告

书。 实习生 李青鹰 记者 丁林


